
Non a caso entrambi i gravi reati sono stati messi a segno di notte. Avere valichi non presidiati nel 

periodo notturno con conseguente minor rischio di essere fermati con la refurtiva a bordo, non 

disincentiva certo dal considerare la nostra regione quale privilegiato terreno per incursioni di natura 

criminale. Non ho mai compreso la decisione di non confermare le chiusure notturne dopo il periodo 

di sperimentazione e sono favorevole a “ritornare alla carica”, visto che rispondono a un’oggettiva 

necessità di sicurezza dei nostri cittadini ed erano state richieste già anni fa anche dai Comuni del 

Mendrisiotto.  
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